



沖水中学校だより

～笑顔があふれ明日が楽しみに待たれる安心・安全な学校～

令和3年
9月8日(水)
【第4号】

◇2学期がスタート！そして12日(日)は第75回体育大会！

県独自の緊急事態宣言は発出されている中、2学期がスタートしてちょうど2週間が過ぎました。生徒たちは、熱中症対策と感染症防止対策の関係で多くの制限がある中ではありますが、12日の体育大会へ向けて毎日練習に励んでいます。

体育大会スローガンは「晴礼望炎(はれのひ)～晴れた心で、礼儀正しく、希望をもって、炎のように熱く燃えろ！」です。3年生を中心に、最高の体育大会を目指してがんばっています。団装飾やリーダー、実行委員会の皆さんは夏休みや休日、平日の昼休みや放課後など、自分たちの貴重な時間をさいて体育大会の成功のため準備や練習に励んでいます。



【9月7日(火)の全校体育での入場行進の練習の様子】

◇新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けての新たな取組

2学期から新たな対策を2つ加えました。

一つは、ICTを活用した健康観察を導入しました。そして、もう一つは生徒玄関に3台スタンド型のサーマルカメラを設置しました。

【ICTを活用した健康観察】

8月30日からインターネットを活用した健康観察を試行的に実施しています。現在、約8割程度の家庭が活用いただいております。なお、土日等休日においても入力いただけますようお願いいたします。

【サーマルカメラ設置】

8月26日の2学期始業日から生徒玄関にスタンド型のサーマルカメラを設置し、カメラによる検温とマスク着用の確認が可能となりました。



※各家庭におかれましても、基本的な感染症対策をよろしくお願いいたします。

◇奉仕作業へのご協力ありがとうございました！

8月29日(日)にPTA奉仕作業を行いました。コロナ感染症拡大防止のため予定していた親子奉仕作業を規模縮小して、PTA役員・環境美化委員とグリーンサポート隊(山野原地区高齢者クラブ)の皆様による作業でした。おかげさまで、今度の体育大会も素晴らしい環境の下で実施できます。ご協力いただきました皆様、誠にありがとうございました。

